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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CELEBRA RLV APERTURA A CANDIDATURAS CIUDADANAS  Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro, celebró la apertura que habrá para las candidaturas ciudadanas en los próximos comicios electorales en 2015. Recordó que como ha sostenido, los ciudadanos son los protagonistas de la historia. (Noticias 4-A y a.m. 7-A)  
FONDO A CANDIDATOS INDEPENDIENTES DEBE SER TRANSPARENTE El financiamiento de las candidaturas independientes es uno de los puntos que deberá tener especial análisis durante la reglamentación que se hará para poner en marcha esta figura, indicó el diputado Diego Foyo, quien dijo que el origen, monto y aplicación de los recursos de los candidatos independientes, requerirá de absoluta transparencia. (Diario de Querétaro 11-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI  
 
MUJERES CONSTRUYEN ESTADO MÁS SÓLIDO Con las mujeres construimos un Estado más fuerte y sólido para que el PRI siga siendo la primer fuerza política en Querétaro y sigamos sirviendo a los queretanos, manifestó el Gobernador José Calzada, al encabezar la toma de protesta de Dolores de la Torre Valdez como presidenta en la entidad del ONMPRI, en relevo de Isabel Aguilar. "El reconocimiento a la mujer tiene que ser una constante", dijo el mandatario ante la senadora Diva Gastélum Bajo, la presidenta nacional de dicho organismo, quien solicitó a la esposa del Mandatario, Sandra Albarrán, que le tomara la protesta a Dolores de la Torre. La esposa del Gobernador pidió a las mujeres priistas trabajar por una buena causa que es el estado de Querétaro. Al acto asistió el alcalde Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 1 y 5. Sin mención de Roberto Loyola, en Noticias 1-A, 2-A y 1 y 6-San Juan, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 1-A y 7-A) 
 
EDITORIAL LA MUJER En evento partidista del PRI, Sandra Albarrán de Calzada reconoció el compromiso de las mujeres queretanas, a quienes llamó seguir trabajando por México y por Querétaro. En el marco de la protesta de Dolores de la Torre al frente del ONMPRI, el Gobernador José Calzada enfatizó también su reconocimiento a la mujer cuyo ánimo es la energía de la entidad. Refirió las transformaciones que han traído la modernidad y la respuesta solidaria de la mujer en el hogar, en la economía familiar, en la fuerza de trabajo y en todos los ámbitos de ejercicio ciudadano. (Noticias 11-A) 
 
RUMBO AL 2015, EL PRI NO SE CONFÍA: JOSÉ CALZADA El PRI no está confiado para las elecciones del 2015, sino que está trabajando con el apoyo de la gente queretana, dijo el Gobernador José Calzada, al ser cuestionado sobre su confianza en el triunfo tricolor para el 2015.  Señaló que las acciones que se realicen en el PRI a favor de los queretanos se verán reflejadas en las elecciones del 2015. (Noticias 1-A y 2-A) 
 
TRICOLOR CUMPLIRÁ CON CUOTA DE GÉNERO EN 2015 ASEGURA LANDEROS El PRI, cumplirá con la cuota de género para las candidaturas en el proceso electoral del 2015 para no caer en errores que cuestan votos, aseveró el dirigente de este instituto político, Alonso Landeros Tejeida. 
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Aseguró que el partido siempre ha sido muy incluyente con las mujeres. (Diario de Querétaro 3-A y Noticias 3-A)  
PREPARA PRI CAMBIOS EN SU ESTRUCTURA ORGÁNICA A partir del mes de junio, el PRI en la entidad comenzará con la renovación del padrón de los 6 mil militantes que conforman su estructura orgánica –los seccionales- un procedimiento llevado a cabo con miras a lo que serán las elecciones de 2015, así lo indicó el dirigente estatal del instituto político, Alonso Landeros Tejeida. (El Universal Querétaro 5-A)  
REVIRA LANDEROS A PANISTAS El presidente del Comité Directivo estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, consideró que es normal que los funcionarios estatales o municipales del tricolor destaquen, y demeritó las declaraciones de su homologo panista José Luis Báez Guerrero a quien acusó de crear cortinas de humo para enturbiar el clima de trabajo que desempeñan los gobiernos tricolores. (a.m. 7-A) 
 
RECONOCE DIRIGENTE IMPAGO DE CUOTAS Ante la falta de pago de cuotas al partido por parte de los funcionarios públicos del municipio de San Juan del Río, el dirigente estatal del PRI, Alonso Landeros Tejeida, aseguró que esta situación obedeció a una adaptación entre la transición entre los gobiernos de Gustavo Nieto y Fabián Pineda Morales.  Sin embargo, indicó que buscará un acercamiento con el presidente del Comité Directivo Municipal, Juan Pedro Olvera, para que se presione a los funcionarios a regularizarse con el partido. (a.m. 7-A)  
LAS MUJERES PRIÍSTAS ESTAMOS MOSTRANDO UNIDAD: D. BÁRCENAS La diputada federal Délvim Bárcenas, declaró que Dolores de la Torre, nueva dirigente del ONMPRI, realizará un buen trabajo, abriendo nuevas puertas a la participación de las mujeres en la política. (Noticias 2-A) 
 
AVANZA PRI EN MATERIA DE IGUALDAD: DIVA GATÉLUM La senadora priísta Diva Gastélum, aseguró que la violencia hacia las mujeres es tres veces mayor de hace 6 años a la fecha, y afirmó que las acciones realizadas para acabar con ello, principalmente son “poner la casa en orden”. Sostuvo que la situación de las mujeres, al interior del PRI, en el que dirige la ONM, ha sido de mejoramientos sustanciales. (Noticias 3-A) 
 
PAN 
 
BUSCA ANAYA AMPLIAR PRESUPUESTO DE SALUD Luego de los lamentables acontecimientos registrados en Santa Rosa Jáuregui, donde un hombre mató a sus 3 hijos, el diputado federal de Acción Nacional, Ricardo Anaya, exhortó a las autoridades estatales y federales a hacer una ampliación al presupuesto de salud, ya que calificó esta “matanza” como un hecho derivado de un trastorno mental que no fue atendido en su momento. (Plaza de Armas 1 y 3)   
AN IMPARTE TALLER PARA SUS MILITANTES Durante este fin de semana y con el motivo de sensibilizar a la militancia panista, se impartió el taller denominado Un, dos, tres por mí y por todos mis compañeros en los municipios de Jalpan de Serra y Landa de Matamoros, en donde participaron al menos 400 integrantes del PAN; por lo cual el dirigente estatal, José Luis Báez Guerrero, explicó que este taller forma parte del plan de trabajo que se tendrá en cada uno de los 18 municipios de Querétaro. (El Universal Querétaro 5-A) 
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PRD 
 
URGE PRD A RESOLVER TRANSPORTE El problema del transporte se puede resolver, no hay que inventar el hilo negro, hay sistemas en otros países que se podrían adoptar, es cuestión de que aterricen los proyectos, manifestó Carlos Lázaro Sánchez Tapia, dirigente estatal del PRD. (Noticias 5-A)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
AM: VAN MUJERES DEL PRI POR MÁS ESPACIOS Durante su toma de protesta como la Presidenta de la ONMPRI en Querétaro, Dolores de la Torre Valdez, se comprometió a abrir más espacios a favor del género y, con miras al 2015, a continuar con las campañas de salud para las mujeres en la zonas marginadas del estado. (AM, principal) 
 
PA: CELULAR PRIMERA CAUSA DE MUERTES César Gutiérrez Samperio, coordinador del Sistema Universitario de Salud, de la UAQ, señaló que la primera causa de muerte en los jóvenes en edad productiva es a causa de traumatismo. Sin embargo, los motivos por las cuales una persona sufre un accidente se han “modernizado” ya que antes se consideraba que la principal causa de muerte por accidente era el alcoholismo; actualmente es el uso del celular. (PA, principal)  
DQ: LOYOLA, AL RESCATE DE IMAGEN URBANA 
EUQ: SECRETARÍA RESCATA ESPACIOS PÚBLICOS  El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, encabezó la mañana de ayer el arranque del Programa Municipal "Fuerza Ciudadana" en la colonia Reforma Agraria donde ante cientos de familias refrendó su compromiso por sintonizar la solidaridad y participación de los queretanos, con el quehacer municipal responsable y solidario en las calles y colonias de la ciudad, "con la meta de que Querétaro sea el mejor municipio del México". Explicó que este programa consiste en realizar jornadas de participación ciudadana, donde son los vecinos quienes de la mano y con el apoyo de su autoridad municipal, mejoran la imagen urbana de sus calles y colonias. (DQ, principal; EUQ, principal; Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 12)  

PODER EJECUTIVO 
 
EXISTE EN EL ESTADO INDUSTRIA QUE CUIDA EL MEDIO AMBIENTE, AFIRMA SEDESU Querétaro cuenta con una industria limpia que no registra procesos agresivos al medio ambiente, sostuvo el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez. Dijo que hoy las empresas queretanas cumplen con el tema ambiental; son industrias que no registran procesos agresivos y hasta ahora, informó sólo se han identificado algunos temas de olores y otras más que tienen que ver con residuos peligrosos. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
OTORGAN MIL MDP EN CRÉDITOS A PRODUCTORES En lo que va del año, la Residencia Estatal de Fideicomiso Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA) en Querétaro ha otorgado mil millones de pesos en créditos a productores ganaderos y agrícolas, informó  el residente estatal del organismo, Alfonso Cruz López, quien dijo que el recurso asignado para la entidad sobre este uso, asciende a los 2 mil 500 millones de pesos y es otorgado al sector ganadero, agrícola, entre otros. (El Universal Querétaro 8-A y Plaza de Armas 9) 
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DÉFICIT DE ESCUELAS El Secretario de Educación del Estado, Fernando de la Isla, dio a conocer que derivado de la constante llegada de nuevas familias, la USEBEQ, inició con el procedimiento de análisis para la apertura de nuevos grupos y por consecuencia turnos escolares en los municipios de mayor crecimiento poblacional entre ellos San Juan del Río. (Diario de Querétaro 10-A) 
 
OFRECE OFEQ CONCIERTO DE GALA Como parte de las actividades para festejar el Centenario del Ejército Mexicano, la Orquesta Filarmónica del Estado de Querétaro bajo la dirección del titular Guadalupe Flores, ofreció un concierto en el Teatro de la República. Además del Comandante Ángel Prior Valencia, al acto asistieron Laura Corvera, directora del IQCA en representación del Gobernador José Calzada Rovirosa; Adolfo Vega Montoto, Secretario de Seguridad Ciudadana y el presidente municipal, Roberto Loyola Vera. (Plaza de Armas 1-aQROpolis) 
 
HABLA VEGA MONTOTO EN EL COBAQ DE JALPAN SOBRE CONDUCTAS ANTISOCIALES El Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, acudió al COBAQ No. 4 del Municipio de Jalpan, donde impartió una conferencia ante más de 300 alumnos a fin de modificar conductas antisociales en los jóvenes.  Estas conferencias continuarán con su presentación en el estado, señaló el Secretario, con el objetivo de convivir con todos los alumnos para llevar la política trazada por el Gobernador José Calzada, de un gobierno cercano a la gente y con visión de un futuro “sustentable”, para tener como meta el acercamiento al mayor número de centros educativos, y que más de 25 mil jóvenes participen en estas conferencias. (Noticias 4-A y El Universal Querétaro 9-A)  
VAN 32 REPORTES DE MALTRATO INFANTIL EN LO QUE VA DEL AÑO De acuerdo con información proporcionada por el Sistema Estatal DIF, en el estado de Querétaro se tiene, en lo que va del 2013, 32 reportes de maltrato infantil en los 18 municipios queretanos, de los cuales el 70% tiene que ver con la omisión de ciudadanos a los menores, el 20% con el maltrato físico y el 10% con agresiones sexuales a los menores. (Plaza de Armas 3) 
 
JÓVENES QUERETANOS RECONOCIDOS EN RUMANIA Dos estudiantes del COBAQ, plantel 24 Villa Progreso, obtuvieron el bronce en el concurso Infomatrix 201, Internacional Computer Project Competition, que se realiza en Lumina University, en Rumania, Europa. Los estudiantes compitieron frente a 37 proyectos adscritos en esta categoría Shortmovie, en la que participaron 23 países. (El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
PADECERÁ DEPRESIÓN 20% DE LAS PERSONAS La directora del Centro Estatal de Salud Mental, Esther Cetina García, informó que el 20% de la población en Querétaro padecerá depresión alguna vez en su vida. (Diario de Querétaro 10-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
“EN JULIO SE VERÁ UN TRANSPORTE DIFERENTE” “En julio se verá un transporte diferente”, aseguró el diputado local, Ricardo Carreño, quien dijo que las modificaciones en materia administrativa por el tema de la “empresa única”, aun cuando no se ven, van muy avanzadas. Dijo que el próximo mes ya estará instalado el Sistema de Prepago en el transporte público y que actualmente ya se está instalando el Centro de Monitoreo que supervisará las unidades. (Noticias 5-A) 
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ENTREGAN ACUERDO CON LAREDO, TEXAS El diputado local del PRI, Braulio Guerra Urbiola entregó el Acuerdo Internacional Interinstitucional de Hermanamiento entre el municipio de Jalpan de Serra y Laredo, Texas, en Estados Unidos, en el marco de la Sesión de Cabildo del Ayuntamiento de Jalpan de Serra. Por su parte, el presidente municipal de Jalpan de Serra, Saúl Trejo, señaló que estos acuerdos por Querétaro son la llave que abrirá las puertas de desarrollo no sólo de la zona serrana, sino de todo el estado de Querétaro. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
HAY SECRECÍA EN COMISIÓN INSTRUCTORA  La Comisión Instructora de la legislatura local debe mantener el principio de secrecía, pues si se hiciera pública los juicios que lleguen podrían utilizarse con fines políticos para desprestigiar a algún funcionario o ex funcionario, consideró el diputado Guillermo Vega Guerrero, presidente de dicha comisión en la legislatura local. (Diario de Querétaro 3-A)  
CONDICIONAN SEGURO SOCIAL A LAS TRABAJADORAS SEXUALES El presidente de la Comisión de Derechos Humanos en el Congreso local, Alejandro Cano Alcalá, explicó que si las trabajadoras sexuales desean poseer seguro social deberán realizar sus aportaciones, o bien, acceder al seguro popular. Esto luego de que minimizó la solicitud de una organización que integra a trabajadoras sexuales respecto a la necesidad de que cuenten con derechos laborales, como la mayoría de los empleados. En cuanto a abuso de autoridad, Mónica Mendoza, presidenta de la Asociación Mujer Libertad, dio a conocer que en lo que va de esta administración no se han dado los abusos por parte de servidores públicos contra las trabajadoras sexuales y aseguró que tienen confianza en que esta situación continúe. (El Universal Querétaro 8-A y Plaza de Armas 9) 
 
QUÉ HACE TU FUNCIONARIO Se dan a conocer las actividades de la semana del domingo 19 al viernes 24 de mayo del diputado del PAN, Luis Bernardo Nava Guerrero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia. (a.m. 7-A) 
 

MUNICIPIOS 
 

BUSCAN AMPLIAR DURACIÓN DE GOBIERNOS MUNICIPALES El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, señaló que sería importante poner sobre la mesa de discusión el ampliar los periodos de administración pública en una alcaldía, para poder trabajar en el desarrollo y planeación de los municipios de una mejor manera, como en otros estados y países. Agregó que el periodo de 3 años es breve y presiona posibilidades de planeación y de concreción de proyectos, por lo que dijo que con un periodo de 4 años de gobierno municipal de podrían conformar mejores administraciones. (El Universal Querétaro 4-A)  
SE PRONUNCIA LOYOLA VS REELECCIÓN El Alcalde de Querétaro, Roberto Loyola, afirmó que los 3 años de una administración municipal representa un periodo breve que presiona ciertas posibilidades de planeación y de concreción de proyectos, por lo que consideró, un periodo de 4 años sería más conveniente para haber mejores gobiernos; sin embargo ante la propuesta de reelección de presidentes municipales el edil sostuvo, que esta solamente deberá ceñirse al Poder Legislativo y no al Ejecutivo. (Diario de Querétaro 4-A y Plaza de Armas 5) 
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MINISTRA DISTINGUIDA Teniendo como sede el antiguo salón de Cabildos localizado en el edificio del Centro Histórico, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola entregó un reconocimiento como Visitante Distinguido a la Ministra de la Suprema Corte de Justicia, Olga Sánchez Cordero de García Villegas. (Diario de Querétaro 7-A y Plaza de Armas 11)  
CLAUSURAN 3 CHATARRERAS EN LA CAPITAL  Tres chatarreras fueron clausuradas en el municipio de Querétaro debido a que ofertaban autopartes de dudosa procedencia, informó el Secretario General de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, quien agregó los operativos conjuntos de revisión a este tipo de establecimientos continuarán de manera aleatoria. Puntualizó que en estos operativos participa el municipio de Querétaro en coordinación con Gobierno del Estado y corporaciones federales. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 12)  
SEGUIRÁN OPERATIVOS DE VIGILANCIA EN SRJ Aunque durante los dos últimos fines de semana en la delegación Santa Rosa Jáuregui disminuyeron los fenómenos delictivos, continuarán los operativos contra la venta clandestina de bebidas alcohólicas, afirmó el Secretario general de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, quien agregó, este esfuerzo también es replicado en colonias y comunidades de Felipe Carrillo Puerto y Félix Osores Sotomayor. (Diario de Querétaro 7-A)  
DAN HUERTOS A FAMILIAS PARA EL AUTOCONSUMO Juan Manuel Sánchez Santibáñez, director de Desarrollo Rural y Agropecuario del municipio capitalino dio a conocer que, con una inversión de 800 mil pesos, el municipio de Querétaro empezó a trabajar con 500 familias para que cada una de ellas cuente con un huerto y puedan genera alimentos, ya sea para su autoconsumo o para su venta.  Dijo que actualmente son 32 las comunidades de las delegaciones de Santa Rosa Jáuregui, Felipe Carrillo Puerto y Villa Cayetano Rubio, quienes se han beneficiado con este programa. (El Universal Querétaro 6-A)  
JOSÉ LUIS AGUILERA RICO VISITÓ COLONIAS LEJANAS El regidor por el partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Rico, visitó a madres de familia de colonias lejanas del municipio de Querétaro, donde además de entregarles regalos, escuchó sus peticiones. Esto, aunado al festejo que el pasado 11 de mayo ofreció al regidor Aguilera Rico a más de mil 500 mamás en el Centro de Desarrollo Social Dante Delgado Rannauro. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
ARRANCA LA FERIA DEL QUESO Y EL VINO Este viernes, el Gobernador José Calzada Rovirosa, acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, y de su hijo Diego, inauguró la XXXI edición de la Feria Nacional del Queso y el Vino, en el Parque La Pila, en el municipio de Tequisquiapan. Durante el marco de la inauguración, el Mandatario Estatal refirió que el objetivo de esta feria es el retomar las tradiciones queretanas que datan de los años setentas y brindar, así un ambiente familiar a sus visitantes. (a.m. 3-A. Con mención de Mauricio Salmón y Manuel Valdés, en Noticias 2-E) 
 
COSTARÁ 4.2 MDP ANCLAJE DE ROCAS El presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, dio a conocer que la obra de anclaje para las comunidades de Lomo de Toro, Barrio de la Cruz y la Colonia Ramos Millán tendrá un costo de 4 millones 200 mil pesos, ya que así lo determinó la empresa geotecnista dentro de los estudios realizados hace unos días. Detalló que la pasada reunión que tuvo con el Secretario de Gobierno del Estado, Jorge López Portillo 
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Tostado, se concretaron los acuerdos para determinar las cantidades y dar inicio con la obra que es considerada como urgente. Estimó que en un periodo de 15 días podrán empezar los trabajos. (Plaza de Armas 10)  
DEFINE SJR TRABAJOS DE ANCLAJE DE ROCAS El secretario de Gobierno, Vicente Pérez, informó que en el municipio de San Juan del Río se definieron tres zonas en las que se llevarán a cabo trabajos de anclaje de rocas para evitar derrumbes, acciones que requerirán de una inversión superior a los 5 millones de pesos.  Son 24 familias las que están viviendo en zonas de riesgo en las comunidades de Lomo de Toro, Barrio de La Cruz y la colonia Ramos Millán. En este proyecto de anclaje de rocas participan dependencias como Protección Civil, las Secretarías de Desarrollo Urbano, de Finanzas y del Gobierno estatal. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
FONDO METROPOLITANO DEBE BENEFICIAR A TODOS  La aplicación del fondo metropolitano de 200 millones de pesos debe contar con el consenso de los 4 municipios que conforman la zona y ser ejecutado en donde realmente existían las necesidades más apremiantes, consideró el alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles.  Luego de que los ediles de Huimilpan y Corregidora pidieran que esta bolsa se repartiera por partes iguales a las cuatro demarcaciones, sin que sea la capital la más beneficiada, el presidente de El Marqués se pronunció por una revisión para que se beneficie realmente la región de la metrópoli con más rezagos. El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, ya rechazó la propuesta de otorgar partidas iguales para los municipios pues iría en contra de la escencia de esta bolsa que es generar beneficios en conjunto a toda la zona metropolitana. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
REQUIERE TEQUISQUIAPAN RECURSOS ADICIONALES: AMT El municipio de Tequisquiapan busca recursos adicionales, por su situación económica es muy difícil, aseguró su alcalde Antonio Macías Trejo, quien explicó cómo se aplicarán los recursos del programa Hábitat. (Noticias 6-A) 
 
TOLIMÁN, ARROPADO POR OTROS MUNICIPIOS Tolimán está blindado por otros municipios, enfatizó el alcalde Edgar Montes Benítez, quien se pronunció a favor del mando único policial y destacó que todos los elementos de la corporación de seguridad ya fueron evaluados, pero aún están a la espera de los resultados. (Diario de Querétaro 12-A) 
 
INVERTIRÁN 200 MIL PESOS EN IMM Graciela Juárez Montes, alcaldesa del municipio de Pedro Escobedo, informó que espera una inversión de 200 mil pesos, para el equipamiento del Instituto Municipal de la Mujer, a fin de proporcionar un mejor servicio a las mujeres que sufren el maltrato intrafamiliar entre otras cosas.  Mencionó que solo en algunos casos se ha tenido que retirar a las mujeres con sus hijos de aquellos hogares donde se presenta la violencia, canalizándolas al DIF Estatal y a sus albergues, para proporcionarles asesorías jurídicas y psicológicas, así como buscarles un apoyo económico. (Noticias 4 San Juan) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
ASTERISCOS Los legisladores del blanquiazul pelearon con todo para que se constituyera la Escuela para Padres de Familia; ahora, el diputado Germán Borja es quien defendió la idea de impartir estas clases. Lo malo es que se pospuso el inicio de la misma por falta de alumnos-papás. Sin duda, es un gran avance que los diputados de la 57 Legislatura aprobaran la reforma constitucional para legalizar las candidaturas independientes a los partidos políticos. La propuesta vino de la Comisión de Puntos Constitucionales que preside Marco Antonio León Hernández. El detalle es que no especifican los requisitos para optar por tal postulación. Ojalá que no vayan a trabar ahí este avance democrático. Fue secretaria general de la sección 23 del Sindicato de Trabajadores del Seguro Social. Tres años después es electa delegada a la 21 Asamblea Nacional del PRI. Ayer, Dolores de la Torre Valdez asume la dirigencia estatal del organismo de Mujeres Priístas que dejó Isabel Aguilar Morales, actual secretaria general del partido. Al ritmo de la tambora se realizó la toma de protesta, evento al que asistieron el Gobernador, José Calzada Rovirosa, y su esposa, Sandra Albarrán de Calzada, quien fue ovacionada por las mujeres priístas. La nueva dirigente de las mujeres priístas en el estado recibió su encargo de Sandra Albarrán de Calzada y además reunió al senador Enrique Burgos García, la diputada federal Delvim Bárcenas, la esposa del presidente del Comité Directivo Estatal Rocío Jaramillo, diputados locales, presidentes municipales, líderes de sectores y organizaciones y militancia en el estado de Querétaro. (a.m. 1-A) 
 
BRUJERÍAS Por Coco Ontiveros  Destaca el gran impacto que causó la noticia que la firma italiana Fendi, lanza al mercado en una edición limitada la bolsa de catálogo “Querétaro”, que contendrá las grecas que elaboran las artesanas indígenas en los diseños de la línea de ropa MäKA. La bolsa es una propuesta de la Presidenta del DIF Estatal, Sandra A. de Calzada a la firma Fendi, luego de conocer que Querétaro fue seleccionada como una de las palabras más bellas del español. (Noticias 5-E) 
 
“DE FRENTE Y DE PERFIL” Por Alejandro Guillén  Entrevista a Ruy Julio Madero García, reconocido dentro de su gremio, de los Ingenieros Civiles, y de la sociedad, además de modernizador del Catastro del Estado y perito valuador. Ve promisorio el futuro del desarrollo de Querétaro, considera que hay un buen gobierno, “Pepe Calzada ha impulsado mucho al estado, cada día figura más en la economía nacional. Querétaro es un polo de desarrollo importante en el país, con el corredor Aeronáutico y Automotriz, que tiene una fuerte derrama económica, detona el desarrollo de vivienda, de servicios, vamos bien. Ojalá el próximo, los próximos gobiernos sean de gente emprendedora, porque este crecimiento, este desarrollo que empezó con González de Cosío, con Bernardo Quintana y sigue con Calzada, nadie lo detiene”. (Plaza de Armas 4) 
 
BAJO RESERVA Otro año de gobierno estaría mejor que ir a la reelección, afirmó el alcalde capitalino Roberto Loyola Vera, quien participó en el tema que se tocó en la pasada reunión nacional de municipios, misma en la que se puso sobre la mesa la posibilidad de ampliar los periodos de administración pública en una alcaldía.  Loyola Vera fue claro al no compartir el proceso de reelección más sí, un esquema en que se demuestre que las renovaciones de alcaldes siempre son buenas en las administraciones y dan vitalidad a los esquemas de 
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trabajo, programas y dan vitalidad a los esquemas de trabajo, programas y proyectos que sean planteados.  Durante la toma de protesta a la nueva dirigente de la Organización de Mujeres priístas, Dolores de la Torre, se reconoció a la Secretaria general del PRI en Querétaro y ex dirigente de organismo, Isabel Aguilar.  En el evento, se contó con la presencia del Gobernador José Calzada; el presidente del partido, Alonso Landeros; así como la presidenta nacional del organismo, la senadora Diva Gastélum, quien pidió a Isabel Aguilar se uniera como delegada en las elecciones que se llevarán a cabo en el Estado de Aguascalientes. La Senadora aseguró: “Una persona echada pa’delante, estamos agradecidas por su compromiso por Querétaro”. En su momento, la Senadora Diva Gastélum reconoció el trabajo hasta ahora realizado por el Gobernador José Calzada, un hombre proveniente del PRI, un partido que dijo, con la participación de las mujeres volverá a ganar en el 2015 las elecciones en el estado. “Las mujeres del PRI sabemos que con los queretanos, con Enrique Peña Nieto, con César Camacho, y con José Calzada Rovirosa… este arroz ya se coció”. CAPUFE tiene a su delegado en Querétaro, al señor Juan Cerda Ochoa, quien hace la función de Delegado Regional III en Querétaro y que ante las consultas para la recolección de información sobre las condiciones generales competentes a la delegación, nunca se encuentra en oficina. Las condiciones de nuestro tramo de la carretera 57, es un desastre. Mal estado, salidas y rampas de emergencia cerradas. Querétaro tiene una de las carreteras más peligrosas del país, la 57. El trabajo de mantenimiento ni qué decir, el señor no ha podido recibir a este rotativo para que brinde su justificación ante los problemas que últimamente y durante año se ha presentado en esta carretera. Tras tres semanas, ayer contesta su secretaria. Jóvenes, tema que de buena manera está tomando el Secretario de Seguridad Ciudadana, el Capitán Adolfo Vega Montoto, quien no sólo se la pasa platicando de operativos y dando cifras. Esta semana estuvo en la Sierra Gorda con operativos para evitar el nombrado efecto cucaracha, aprovechó el tiempo para impartir conferencias en los que trata las conductas antisociales en los jóvenes. Dicha plática la brindó en el COBAQ Plantel 4 en el municipio de Jalpan de Serra. Bien por el ‘Capi’, que preocupado se muestra por los jóvenes que en algunas zonas de la ciudad están siendo foco de atención por conductas verdaderamente alarmantes.  (El Universal Querétaro 2-A)  
DESDE LOS BALCONES Por Sabino Medina  Dice respetar y admirar la determinación de algunos de sus compañeros que escriben en el rotativo, por inclinarse desde ahora, tempranamente sobre sus preferencias personales, describiendo aquí y allá cualidades de inteligencia, arraigo y de más cosas que los hacen merecedores del destino político glamoroso que les anuncian.  Asegura que sus años no le permiten ilusión política alguna y las que le restan son de orden histórico. Sobre el futuro de Querétaro y de México, todo parece que el PAN no tendrá posibilidad alguna de pintar posición política a su favor.  El panismo tuvo plazas ganadas por la inercia política de las clases conservadoras y porque éstas creyeron que este club familiar de políticos, podría representar alguna alternativa distinta a las reformas sociales del PRI, llevadas a cabo a medias y otros casos, posponiendo esas reformas, remendando el tejido social, para que todo siga igual. El panismo carece de cualquier planteamiento que puedan articular con la vida productiva de las masas agrarias. Querétaro ya probó dos gobiernos panistas y, por los resultados, podemos decir que no les funcionó nada distinto de lo ya realizado por los gobiernos del PRI, que les antecedieron. Pero no es lo hecho y lo no realizado lo que va a determinar el rumbo de la política que peda tomar Querétaro en el futuro, de 2015 para adelante. Hasta ahora el mejor gobierno estatal de todos los que tiene el país, sin demerito de ninguno, puede decirse que es el Gobierno de José Calzada y eso no es decir mucho. Los hechos lo comprueban.  Explica que el gobierno de Calderón en Querétaro abrió las arcas de la Hacienda federal a presidentes municipales, lo cual le ha costado un esfuerzo de austeridad y equilibrio político al Gobierno de Calzada, para conservar un Querétaro con la imagen de prosperidad industrial, con paz y seguridad pública; pero sin poder contar con mayores recursos que le 
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hubieran permitido penetrar con elementos de trabajo y de inversión en las áreas rurales rezagadas. Gallos panistas para Querétaro no hay. Van a perder en todos los comicios que van a tener lugar este julio próximo y ello les deja sin margen alguno para contender en Querétaro. (Plaza de Armas 7)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Considera que Roberto Loyola no pierde el tiempo con agenda llena todos los días. Ayer presentó su programa social estrella: Fuerza Ciudadana, que será un eje articulado entre gobierno y sociedad. El Municipio hace mejoras en las colonias y en éstas participarán los ciudadanos y la cuidarán ellos mismos. La ruta crítica será planteada por los vecinos, quienes decidirán qué y cómo quieren que se haga. (Plaza de Armas 1-A)  
ALCALDE DESPRECIA A SU PUEBLO Por Jerónimo Gurrola Grave  Considera injusta la distribución de la riqueza e informa que en el estado hay 10 municipios considerados como zona de atención prioritaria. Mientras ésta es la realidad que se vive, varias familias organizadas en el Movimiento Antorchista de 20 comunidades del municipio de Tolimán han estado solicitando pacientemente al alcalde panista, Edgar Montes Benítez, solución a necesidades elementales como agua potable, energía eléctrica, pavimento para calles, letrinas, entre otros.  Sin embargo, “al alcalde panista le importan poco las necesidades de la población”. Después de seis entrevistas, y recorridos que han realizado secretarios para constatar estas carencias, Edgar Montes Benítez decidió que las obras no se van a resolver porque él no quiere y punto. “Ante tan inteligente argumento”, una comisión de aproximadamente 500 antorchistas del municipio, hicieron acto de presencia para exigir solución a las muy urgentes carencias. Tres acontecimientos llamaron su atención: apenas terminado su pequeño mitin, la dirigente de los tolimenses, Magdalena Reséndiz recibió un mensaje anónimo a través de un teléfono celular con el contenido siguiente: “Ya ponte a trabajar vividora, ya no robes a la gente, ya no engañes a la pobre gente, ratera robas a los pobres para darle a los ricos”. Desde hace dos meses, un grupo que personas que dicen ser del PRD buscan “convencer” a los antorchistas para que se alejen de la organización a cambio de recibir acciones de vivienda por 20 mil pesos en material para la construcción un cuarto adicional de los programas de FONHAPO. Hasta ahora han entregado 100 y los antorchistas siguen firmes. Informa que los antorchistas acudirán con la esperanza de encontrar sensibilidad en el alcalde pero de no ser así, saben que no están solos, el antorchismo queretano se prepara para darles todo el apoyo que necesiten. (El Universal Querétaro 11-A)  
INVASIÓN DE FRANELEROS Por Miguel Servín del Bosque  Comenta que ha sido testigo del crecimiento del estado. El desarrollo llegó para quedarse. Las políticas que han implementado los gobiernos han dado como resultado la oportunidad de trabajo, mejor calidad de vida y lo que más le impacta, es el crecimiento de algunas actividades, que no sabe si son emprendedores o vivales. Los nuevos emprendedores o empresarios, comúnmente llamados “viene, viene”, “franeleros”, “cuida coches”, “valet parking”, se han convertido en los todos poderosos de las calles. Pero el reglamento de Tránsito del municipio de Querétaro, es un ordenamiento jurídico que fue publicado en la época del ex gobernador, Ing. Ignacio Loyola Vera. En su artículo 55 dice que está prohibido colocar en la vía pública señalamientos o cualquier objeto no autorizado que obstaculice o afecte la vialidad, y el artículo 77 dice que está prohibido a particulares reservar lugares de estacionamiento en la vía pública, así como poner objetos que obstaculicen el estacionamiento o el libre tránsito de los vehículos. ¿Por qué razón los servidores públicos encargados de mantener y cuidar el orden en los municipios no aplican este reglamento? “La 
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respuesta me la reservo, porque con eso que dicen que soy mal pensado no sea que alguien se sienta agraviado u ofendido”. (El Universal Querétaro 11-A)  
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